

Kenneth Branagh



1960 in Belfast, Nordirland, geboren. Nach der Ausbildung an der Royal Academy of Arts in London als Schauspieler, Theaterregisseur und -autor tätig. 1984 Engagement bei der Royal Shakespeare Company. Seit 1989 auch Filmregisseur. Durchbruch mit seinen Filmadaptionen von Shakespeare-Stücken. HENRY V. erhielt einen Oscar (1989), HAMLET (1996) vier Oscar-Nominierungen. Kenneth Branagh führte zuletzt Regie in dem Actionthriller JACK RYAN: SHADOW RECRUIT, in dem er auch eine Rolle übernahm. 2012 wurde er von Königin Elisabeth II. zum Ritter geschlagen.

Born in Belfast, Northern Ireland in 1960, he studied at the Royal Academy of Arts in London and then became an actor, theatre director and writer. He was engaged by the Royal Shakespeare Company in 1984. Since 1989 he has also worked as a film director. He made his breakthrough with his film adaptations of Shakespeare plays: Oscar winner HENRY V (1989) and Oscar nominee HAMLET (1996). He most recently worked as a director on the action thriller JACK RYAN: SHADOW RECRUIT, in which he also acted. In 2012 he was knighted by Queen Elizabeth II.

Filmografie 1989 Henry V 1991 Dead Again (Schatten der Vergangenheit) 1992 Swan Song - Peter's Friends 1993 Much Ado About Nothing (Viel Lärm um nichts) 1994 Mary Shelly's Frankenstein 1995 In The Bleak Midwinter (Ein Winternachtstraum) 1996 Hamlet 1999 Love's Labor's Lost (Verlorene Liebesmüh) 2003 Listening As You Like It (Wie Es Euch Gefällt) - The Magic Flute (Die Zauberflöte) 2007 Sleuth (1 Mord für 2) 2011 THOR 2013 Jack Ryan: Shadow Recruit 2014 Cinderella

Ellas Vater heiratet nach dem tragischen Tod ihrer Mutter erneut. Als auch er stirbt, ist sie den Launen und Grausamkeiten ihrer Stiefmutter und deren Töchtern schutzlos ausgeliefert. Sie wird zur Dienerin degradiert und „schmutzige Ella“, Cinderella, genannt. In einem gut aussehenden Fremden, den sie für einen Bediensteten des königlichen Palasts hält, scheint Ella einen Seelenverwandten gefunden zu haben. Als der Hof zum großen Ball lädt, Ella der Besuch jedoch verboten wird, kommt unerwartet Hilfe von einer guten Fee ...

Das berühmte Märchen der Brüder Grimm hat zahlreiche Filmemacher inspiriert. Auf der ersten Berlinale, 1951, gewann der inzwischen legendäre Disney-Animationsfilm den Goldenen Bären in der Kategorie Musikfilm. Nun interpretiert Kenneth Branagh mit Gespür für visuelle Opulenz, dramaturgisches Timing und Witz den Stoff als zeitlose Liebesgeschichte neu. In der Realverfilmung besetzt er Jungstars wie Lily James („Downton Abbey“) und Richard Madden („Game of Thrones“) neben internationalen Schauspielgrößen. Für den Look des Films sorgen Produktionsdesigner Dante Ferretti (HUGO CABRET) und Kostümbildnerin Sandy Powell (GANGS OF NEW YORK).



Lily James

Foto: Jonathan Olley

Following the tragic death of her mother, Ella's father remarries. When he also dies, Ella is left at the mercy of the caprices and cruelties of her stepmother and her daughters. She is demoted to being a servant and renamed 'Cinder-ella'. Ella appears to find a soulmate in a good-looking stranger whom she assumes to be an attendant at the royal palace. When the court throws a grand ball, Ella is forbidden to attend but gains unexpected help from a good fairy ...

The famous fairy tale from the Brothers Grimm has inspired numerous filmmakers. At the very first Berlinale in 1951 the now legendary Disney animated version of the story won the Golden Bear in the film musical category. Now, with an eye for visual opulence, dramatic timing and wit, Kenneth Branagh reinterprets the tale as a timeless love story. The live-action film features rising young stars such as Lily James ('Downton Abbey') and Richard Madden ('Game of Thrones') alongside international acting greats. The film's look is taken care of by production designer Dante Ferretti (HUGO CABRET) and costume designer Sandy Powell (GANGS OF NEW YORK).

USA/Großbritannien 2014

105 Min. - DCP, 2K - Farbe

Regie **Kenneth Branagh**Buch **Chris Weitz**Kamera **Haris Zambarloukos**Schnitt **Martin Walsh**Musik **Patrick Doyle**Ton **Stuart Wilson**Production Design **Dante Ferretti**Kostüm **Sandy Powell**Maske **Naomi Donne**Regieassistent **Will Dodds**Casting **Lucy Bevan**Production Manager **Steven Harding**Produzenten **Simon Kinberg,****Allison Shearmur, David Barron**Ausführender Produzent **Tim Lewis**

Darsteller

Cate Blanchett (Stiefmutter)

Lily James (Cinderella)

Richard Madden (Prinz)

Stellan Skarsgård (Großherzog)

Holliday Grainger (Anastasia)

Sophie McShera (Drisella)

Derek Jacobi (König)

Helena Bonham Carter (Gute Fee)

Produktion

Walt Disney Studios

Burbank, USA

+1 818 56051150

Walt Disney Studios

London, Großbritannien

+44 1753 785529

Weltvertrieb

Walt Disney Studios

Burbank, USA

+1 818 56051150